
いきいきハウス池尻 運営推進会議録 

 

【令和 6年度 ： 6回目】   令和 7年 3月 26日（水） 13：00 ～ 13：15 

参加者 

構成区分 人数 構成区分 人数 

利用者代表 欠席 地域代表 1名 

利用者家族代表 1名 民生委員 欠席 

川崎町役場 

高齢者福祉係 
1名   

事業所 
代表者  グループホーム職員 

管理者  

欠席者  

 

 

〈グループホーム 状況報告〉（令和 7年 3月 1日現在） 

利用者 

入居定員（9名） 男性 5名 女性 4名 

要支援 2（0名） 要介護 1（3名） 要介護 2（0名） 

要介護 3（0名） 要介護 4（2名） 要介護 5（4名） 

平均要介護度（3.4） 

年齢（平均 79.8歳） （最若 71歳） （最高 89歳） 

◇ 新規入退居者（2名） 退居者（2名） 

◇ アクシデント（ヒヤリハット）  転倒 1件 転倒・転落の危険性 3件 

離設の可能性 1件 

◇ 身体拘束の状況 ： なし （高齢者虐待防止法を遵守します） 

（身体拘束適正化・高齢者虐待防止検討委員会《直近開催日》：令和 7年 1月 24日実施） 

 ※議事録別紙添付 

 

〈感染症及び食中毒等の対策〉 

◇ 感染症及び食中毒の発生状況 ： なし 

◇ 感染防止対策の周知徹底を継続中 

◇ 医療機関や高齢者施設で感染症流行の兆しがありますので、入居者の不要不

急の外出等及び依頼はご遠慮下さい。 

◇ 当事業所の対応として、感染予防対策は継続していきます。面会に関しまして

は、ルールを順守した対応をお願い致します。【※身元引受人の方と同伴者 1

名（併せて 2名）まで玄関先での面会可、必ず双方マスク着用】但し、3名以上

及び小さなお子様と一緒に来所された場合は、窓越しでお顔を見ていただく

程度の対応となります。抵抗力の弱い高齢者であることを再度認識の上、命を

守る行動としてご協力ください。 

（感染症等対策委員会《直近開催日》：令和 6年 12月 27日実施） 

 



〈活動状況〉 

① 1/1（水）～3（金）   正月行事 

② 1/11（土）        鏡開き＆新年会 

③ 1/23（木）        誕生日会 

④ 2/2（日）         節分 

 

〈職員の研修実施状況〉 

① 1/10（金） 「ハラスメント対策研修（カスタマーハラスメント含む）」（内部研修） 

② １/2４（金） 「高齢者虐待防止法を含む虐待防止及び身体拘束廃止に関する 

         研修」（  〃  ） 

③ 2/28（金） 「成年後見制度及び日常生活自立支援事業について」（  〃  ） 

 

 

〈外部評価結果について〉 

◇ 令和 6年度の外部評価結果が、2/28に確定しましたのでご報告いたします。 

またアンケート等、ご協力とご理解を賜り、併せて御礼申し上げます。 

 

・今回の評価を受け、事業所で話し合い、次回のステップアップとして、必要な

項目は以下の 4点を掲げました。（※「目標達成計画書」別紙添付） 

 

① 認知症チームケアと連動した現状の介護計画作成。 

② 運営推進会議を活かした取り組みの促進。 

③ 行政及び地域との防災情報の共有と協力体制の確認。 

④ 情勢を鑑み、多様な家族構成が予測されることから、権利擁護に関する制

度の違いの把握が必要。 

 

◇ 今後も職員一同協力してより良い、事業所づくりに励んでいきたいと思いま

す。 

 

 

〈意見・要望等〉 

 

・ 外部評価お疲れさまでした。フィードバックの内容を見てよく取り組まれて 

いることがわかりますね。課題にも出ている認知症チームケア推進加算とはど 

ういったものなのでしょうか？ 

（事業所：認知症チームケア推進加算は端的に申しますと認知症利用者の尊厳 

を保持しつつ行動・心理症状に対して予防と早期対応が行えることをチームで 

推進していくものです。今回課題として挙げたのは、介護計画やその他書面と 

の連動がもっと円滑に行えることでより良いケアに繋がると考えたため、課題 

の一つとして挙げさせていただきました。） 



事業所：今年度末から介護現場の ICT化と介護ロボット導入を進めており業務 

の効率化や負担の軽減、紙媒体の減少に取り組んでいく方向です。将来的には 

「LIFE」の活用も検討しているのですが、科学的介護推進加算等、他事業所さん 

で取り組まれているところは御座いますか？ 

（先進した事業所づくりを進められており、感心しています。ICT化について進 

んでいる事業所さんや「LIFE」を活用している話もあまり聞かないですね。もし 

かしたら通所系サービスの事業所では算定しているかもしれませんがグループ 

ホームでは算定している事業所は少ないかもしれません。） 

 

 

貴重なご意見ありがとうございました。 

次回は ［ 来年度5月28日（水） 13：00 ～ 13：15 ］を予定しておりますの

でよろしくお願い致します。  

 

 

 

 

閉 会 


